



Miércoles, 29 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN




PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Alertan del riesgo para los alérgicos de poner plantas exóticas en las ciudades

## Alertan del riesgo para los alérgicos de poner plantas exóticas en las ciudades

Aligustres, cipreses, plátanos de sombra o gramíneas son cada vez más frecuentes

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 29.10.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La investigadora del Departamento de Botánica de la Universidad de Granada Paloma Cariñanos alertó ayer del riesgo de algunas especies de plantas exóticas y otras como el ciprés o el olmo, utilizadas en el diseño de zonas verdes en las ciudades, ya que pueden provocar graves alergias a sus habitantes.

La especialista advirtió, dentro del Máster de Jardinería, Paisajismo y Espacio Público de la Universidad de Granada, de que especies ornamentales frecuentes en parques y jardines como los aligustres, los plátanos de sombra o las gramíneas de tipo plumero pueden provocar "graves daños" a los alérgicos. Para la experta, su introducción e interacción con otros contaminantes atmosféricos como el ozono y el dióxido de carbono, "contribuyen al carácter alérgico de las plantas ornamentales autóctonas". Así, los alérgicos han aumentado en los últimos años.

0 comentarios

0 votos



### Enlaces Patrocinados

#### El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen


 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)


### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

### GALERÍA GRÁFICA



## Medicina celebra San Lucas 2008

Los estudiantes de la Facultad de Medicina de Granada celebrarán un año más su patrón San Lucas, además de las novatadas a los alumnos de primer curso.

### GALERÍA GRÁFICA



## Apertura del curso académico 2008-2009 en la UGR

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, presidió por primera vez los actos de inauguración del nuevo curso en la Universidad de Granada.

### ENCUESTA

#### ¿Cómo calificaría el arranque de temporada del CB Granada?

Han contestado 263 personas

- Bueno  
 Normal  
 Malo  
 Mejorable

[Ver resultados](#)

### GALERÍA GRÁFICA